



¡Invocando a Jesús en nuestra urgente necesidad!



Semana 3 - 100 días de oración

10-16 de abril 2020

“Un milagro inesperado”

Por James L. Black, Sr.

"¿Alguna vez ha visto algo así?" Esta es una pregunta se convierte en algo común cuando las personas presencian algo que nunca han visto antes. Sin duda, el nombre "COVID-19" pasará a la historia como una de las mayores pandemias del mundo.

Es sorprendente lo rápido que la vida puede cambiar de la noche a la mañana. La palabra de Dios nos recuerda que vendrán desastres, y siempre debemos estar preparados y depender del Señor. Esta crisis mundial ha desgarrado el núcleo de la economía; ha colapsado los sistemas médicos, ha dejado a muchos en mayor pobreza; muchos se han quedado sin hogar y sin trabajo; muchos tienen ahora enfermedades permanentes; y por supuesto este virus ha quitado la vida a decenas de miles de personas.

Muchos están orando por un milagro. Muchos le ruegan a Dios que cambie su situación y los proteja del viru. Pero la pregunta es, *¿estamos preparados para el tipo de milagros que Dios realiza?*

No tengo la menor duda, de que Dios escuchará y llevará acabo su propósito para todos, los que le buscan en oración; Aunque, lo hace de diferentes maneras y en su tiempo, estas promesas me dan esperanza: *"Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu vida; como estuve con Moisés, estaré contigo; no te dejaré, ni te desampararé"* (Josué 1: 5), y *"antes que clamen, responderé yo; mientras aún hablan, yo habré oído."* (Isaías 65:24).

Adaptado por ministerio personal UAE 2017-2022

+ Info ministeriopersonal@adventista.es



Hace varios años, desarrollé una enfermedad de la médula ósea llamada síndrome mielodisplásico (SMD), que ocurre cuando las células productoras de sangre en la médula ósea se convierten en células anormales. Esto provoca que bajen los recuentos de uno o más de los tipos de células en la sangre. Si no se trata, el SMD conduce a leucemia aguda o a la muerte. Yo estaba en la etapa 4 de la enfermedad, y mi única esperanza era un trasplante exitoso de médula ósea, de las (células madre). Miles de personas en todo el mundo, estaban orando por mi supervivencia y recuperación en un momento en que sinceramente, estaba demasiado débil para orar por mí mismo. Y sí, hoy puedo testificar que Dios me respondió, pero no de la manera que yo esperaba, porque los milagros de Dios son para la vida eterna.

Sucedieron tres cosas que me revelaron al Señor en formas que no había experimentado antes. Primero, debido a circunstancias más allá de mi control, mi proceso de trasplante se retrasó durante nueve meses a pesar de que estaba en la etapa 4 de la enfermedad. Este retraso me dio la oportunidad realizar tratamientos agresivos, holísticos y naturales que fortalecieron mi cuerpo y me prepararon mejor para el trasplante. En segundo lugar, mi hija (quien iba a ser mi donante de células madre) y yo pudimos establecer un estrecho vínculo antes del trasplante, lo que condujo a un increíble momento de perdón. En tercer lugar, algo sucedió entre mi esposa y yo. Por primera vez en nuestro matrimonio, me encontraba en el hospital, con una enfermedad potencialmente mortal, aislado y con fatiga crónica. Yo estaba demasiado débil para bañarme, así que en tres o cuatro ocasiones mi esposa Maxine tuvo que bañarme. Al principio me sentía enojado, pero cuando vi su gentileza y compromiso total mientras me duchaba desde la cabeza hasta los pies, me di cuenta de que Dios me estaba preparando para un milagro especial de curación.

Mi milagro especial se encuentra en estas palabras de Jesús: "Cuando Jesús vio su fe, le dijo al paralítico:" *Hijo, tus pecados te son perdonados*". Sí, el milagro que ocurrió en mi mayor momento



de necesidad fue que Dios me curó, antes del trasplante. Por la gracia de Dios, salí del hospital siendo una nueva criatura en Jesús y sano de una enfermedad física y espiritual.

Hoy, te animo a que quites tu vista del COVID-19 y de cualquier otra cosa que pueda distraerte, y al igual que los cuatro amigos que trajeron el paralítico a Jesús, arranca el techo, ven ante Jesús y deja que Él sane tu alma.

“Y sucederá que antes que clamen, responderé yo; mientras aún hablan, yo habré oído.” (Isaías 65:24).

El Pastor James L. Black, Sr., sirvió hasta hace poco por 17 años en la División Norteamericana como Director de Ministerios Juveniles. Actualmente es el director de los Ministerios de Oración de la División Norteamericana.

NOTA: Si tienes un testimonio de lo que Dios ha hecho en tu vida, te invito a compartirlo en ministeriopersonal@adventista.es



— ACCIÓN —
INTEGRADA

100 días de
oración
27 de marzo al 4 de julio de 2020



Adaptado por ministerio personal UAE 2017-2022
+ [Info ministeriopersonal@adventista.es](mailto:ministeriopersonal@adventista.es)



Preguntas del Corazón:

Aunque sabemos que siempre es la voluntad de Dios sanar a Sus hijos, no siempre conocemos Su voluntad con respecto al tiempo. A algunos Dios elige sanar de inmediato, a otros gradualmente, mientras que otros El quizá los sanará hasta su segunda venida (Santiago 5). *¿Podemos confiar en Dios y en Su tiempo? ¿Podemos mantener la fe incluso cuando no siempre vemos respuestas inmediatas a nuestras oraciones? ¿Cómo podemos hacer crecer nuestra fe y confianza en Dios y su Palabra?*

Desafío del corazón:

Esta semana, mientras continuamos orando por los enfermos, por los profesionales de salud y porque Dios detenga la propagación del Coronavirus en todo el mundo, oremos para que se propague el amor por Dios y Su Palabra. Abramos nuestras Biblias con nuevo entusiasmo y oremos: "¡Señor, muéstranos cómo conocerte y amarte! Muéstranos cómo experimentar la verdadera curación de adentro hacia afuera. Muéstranos lo que significa estudiar y entender Tu Palabra. Y muéstranos cómo compartir Tu Palabra con otros ". Mientras oramos, reclamemos las promesas que se encuentran en Isaías 55: 8-11, 2 Timoteo 2:15 y 1 Pedro 3:15.

"¿Con qué limpiaré el joven su camino? Con guardar tu palabra. Con todo mi corazón te he buscado; no me dejes desviarme de tus mandamientos. En mi corazón he guardado tus dichos, para no pecar contra ti". Salmos 119: 9-11.

Para Profundizar: Sugerencias de lectura adicionales

para esta semana:

- *Elena de White, El Conflicto de los siglos, "Nuestra única salvaguardia", cap. 38.*
- *Frank M. Hasel / Michael G. Hasel, ¿Cómo interpretar las Escrituras? libro complementario de la Guía de estudio de la escuela sabática para adultos para el segundo trimestre 2020, disponible en:*
<https://tuiadpa.com/wp-content/uploads/2020/04/3EN1-SEM2-2T2020.pdf>



Día 15 - viernes 10 de abril de 2020

***Leer & Meditar:** "Alabaré al Señor porque es justo. Cantaré salmos para honrar su altísimo nombre". Salmos 7:17.*

Motivos de Oración

¡REPORTE DE ALABANZA! Parece que la propagación de la pandemia está comenzando a disminuir un poco en España e Italia. Alabamos a Dios porque hay esperanza de mejoría.

Para que Dios detenga la propagación de COVID19 en los países del mundo con poblaciones altamente concentradas. Especialmente que Dios intervenga en la India, en Bangladesh, el continente de África y algunos países de Asia que han comenzado a combatir la pandemia COVID-19 con toda su fuerza.

Para que los científicos médicos encuentren tratamientos que curen el coronavirus, ya que no tenemos meses para esperar por el desarrollo de una vacuna.

Para que Dios proteja a los niños, los débiles y vulnerables, que se ven obligados a quedarse en casa con familiares abusivos, y por los que viven lugares de refugio en condiciones difíciles.

Por la provisión de alimentos para niños que ya no pueden asistir a la escuela donde se proporcionaban alimentos regularmente.

Para que aprendamos a estudiar la Palabra de Dios a un nivel más profundo, y que también compartamos Su Palabra de manera práctica con quienes nos rodean.



Día 16 – sábado 11 de abril de 2020

Leer & Meditar

"Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces." Jer. 33: 3.

"Vivimos en tiempos difíciles. Los acontecimientos que ocurren a nuestro alrededor exigen que cada seguidor de Cristo mantenga fervientemente su relación con Dios. Para fortalecer esta relación y satisfacer nuestras necesidades emocionales y espirituales, debemos aprender el poder de la oración. Como los discípulos de antaño, debemos rogarle al Señor: "Enséñanos a orar". (La oración p. 5).

Reflexión: Quizá estemos siguiendo los 100 Días de Oración, tal vez estamos orando con nuestros grupos pequeños, sin embargo nos preguntamos *¿Realmente hemos aprendido lo que significa orar? ¿Alguna vez hemos clamado sinceramente como los discípulos le clamaron a Jesús: "Señor, enséñanos a orar?"* Si no has hecho esto, dile hoy al Señor **"Por favor, ¡enséñame a orar!"**

Motivos de Oración

Para que juntos como iglesia, le pidamos a Dios que envíe el Espíritu Santo y nos enseñe cómo orar de tal forma que recibamos respuestas.

Por la serie de evangelización en línea que están planeando John Bradshaw y "Escrito está". Que muchos se conecten y tomen decisiones por Jesús.

Por los profesionales médicos y los hospitales en su área que están luchando con la escasez de suministros médicos. Que Dios provea lo que ellos necesitan y para que puedan trabajar y mantenerse a salvo.

Para que más personas puedan ayudar a hacer mascarillas y otros equipos de protección. Que las clínicas tengan las camas y respiradores necesarios para acomodar y atender a quienes necesitan la ayuda médica urgente.

Por el Ministerio Chino en la ciudad de Cebú en las Filipinas. Para que Dios proteja a la iglesia allí del COVID-19 y que más personas de la China se interesen activamente en el estudio de las Escrituras.



Día 17– domingo 12 de abril de 2020

Las más grandes victorias

Leer & Meditar: “*Llámame en el día de la angustia; te libraré, y tú me glorificarás*”. Salmo. 50:15.

“Las mayores victorias ganadas para la causa de Dios no son resultado de complicadas discusiones, amplias facilidades, extensa influencia o abundancia de recursos; se obtienen en la cámara de audiencia con Dios, cuando con fe ferviente y agonizante los hombres se aferran de su brazo poderoso”. (OE, 273).

Reflexión: Ya que sabemos que nosotros ganamos nuestras más grandes victorias a través de la oración y pasando tiempo estudiando la palabra de Dios, ¿Por qué vacilamos en tomar tiempo para orar y estudiar la Biblia? ¿Qué actividades o distracciones están impidiendo nuestra comunión con Dios?

Motivos de Oración

En la ciudad de Queensland, Australia (con una población de 130,000), hay dos iglesias Toowoomba Central y Glenvale. Cuando el virus COVID19 atacó, y tuvieron que cerrar las iglesias, el primer sábado, algunos hermanos tuvieron el servicio de adoración en la iglesia vacía y lo transmitieron a través de Facebook y Youtube, 900 personas vieron el servicio. La estación local de radio escuchó lo que los adventistas estaban haciendo, así que se acercaron a la Iglesia Adventista para preguntar si podían grabar el servicio de adoración para transmitirlo el siguiente día (domingo) a una audiencia de 130,000 personas. Si la crisis del COVID19 no hubiera atacado, quizá esto no hubiese pasado. ¡Alabado sea Dios;

Oremos para que los mensajes especiales de esperanza se sigan transmitiendo en toda la ciudad de Toowoomba en Queensland, Australia. Ore por los miembros de la iglesia en toda Australia, para que puedan seguir siendo una luz para quienes los rodean.

Por todos los evangelistas de la página impresa (colportores), alrededor del mundo que ya no pueden ir de puerta en puerta. Para



que Dios abra nuevas formas para que estos trabajadores dedicados compartan la verdad; y para que Dios provea para sus necesidades.

Por los hospitales de los Estados Unidos que esperan tener la semana más difícil hasta el momento para enfrentar la pandemia de COVID-19.

Por los ancianos, los inmunocomprometidos y personas de alto riesgo en su iglesia local. Ore para que la mano protectora de Dios los rodee.

Por aquellos que ya han perdido a sus seres queridos debido a este brote de coronavirus. Ore por valor y fortaleza para aquellos que experimentan pérdidas para que puedan aferrarse a Dios.

NOTA:

Te invito a ver este video y ponerlo en práctica en tu iglesia cuando nos volvamos a congregar, haz clic en el enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=uoZ5MjHGBzw>



Quecurso.adventista.es

Cursos online y por correspondencia

FAMILIA | SALUD | BIBLIA | FORMACIÓN

Comparte esperanza, comparte La Voz de la Esperanza

100 días de
oración
27 de marzo al 4 de julio de 2020



Adaptado por ministerio personal UAE 2017-2022

+ Info ministeriopersonal@adventista.es



Día 18- lunes 13 de abril de 2020

Mirando más allá de lo que vemos

Leer & Meditar

"Jesús le dijo: Tomás, porque me has visto creíste; bienaventurados los que no vieron, y creyeron". Juan 20:29.

"Muchas veces la vida cristiana está rodeada de peligros, y el deber parece difícil de cumplir. La imaginación cree ver la ruina inminente si se avanza, y la servidumbre y la muerte si se vuelve atrás. Sin embargo, la voz de Dios dice claramente: Id adelante. Obedezcamos la orden, aun cuando nuestra vista no pueda penetrar las tinieblas.... La fe mira más allá de las dificultades, y echa mano de lo invisible, aun de la Omnipotencia, y por lo tanto, no puede resultar frustrada. La fe es como asir la mano de Cristo en toda emergencia". (OE, 276).

Reflexión: Es fácil creer en lo que vemos, ¿pero que decir de lo que no vemos? ¿De qué manera podemos aumentar nuestra fe en la palabra de Dios, aunque no vemos que todo se ha cumplido? Se nos ha dicho que la Fe es un regalo. Basados en Efesios 2:8 y Hechos 3:16, ¿Dónde conseguimos este regalo tan maravilloso?

Motivos de Oración:

Gratitud: En Papua Nueva Guinea los pastores, evangelistas y predicadores laicos extranjeros, no pueden visitar el país debido al cierre de fronteras por el COVID19. El plan Todo Miembro Involucrado que se iba a llevar a cabo en Mayo tuvo que cancelarse. Sin embargo, los hermanos de Papua Nueva Guinea ya habían estado preparando el terreno desde el año pasado con miles de estudios bíblicos y campañas evangelísticas dirigidas por los pastores y predicadores laicos locales. Ellos están listos para tener un gran impacto evangelístico cuando la pandemia haya pasado. Vemos otra vez como lo que el enemigo planeó para mal, Dios lo ha transformado en una bendición.



Oremos por la protección de Dios sobre el pueblo y el país de Papua Nueva Guinea. Que Dios dirija al Gobierno y a sus profesionales de la salud en la toma de decisiones, mientras luchan contra el COVID-19.

Para que Dios dirija los planes misioneros y evangelísticos en Papúa Nueva Guinea a través de los miembros de la iglesia local. Ore para que no haya peleas tribales mientras se hacen planes para avanzar.

Por los creyentes que están encarcelados en diferentes cárceles de todo el mundo. Ore para que tengan fuerzas y oportunidades para testificar a otros reclusos durante esta crisis.

Por una pequeña panadería y un centro misionero en Jonkoping, Suecia, para poder llegar a más personas, para que muchos conozcan a Jesús y lo acepten como su Salvador. Ore por más contactos de estudios bíblicos y conversiones.

Por las iglesias locales en toda Suecia, que son pequeñas y están compuestas en su mayoría por personas mayores. Ore para que Dios traiga a más jóvenes a las iglesias en Escandinavia, y que proteja a estas pequeñas congregaciones de la pandemia del COVID-19.

Nota:

Si tienes un testimonio que deseas compartir, hazlo escribiendo a ministeriopersonal@adventista.es

100 días de
oración

27 de marzo al 4 de julio de 2020



Adaptado por ministerio personal UAE 2017-2022

+ Info ministeriopersonal@adventista.es



Día 19– martes 14 de abril de 2020

Leer & Meditar

“Oh Jehová, de mañana oirás mi voz; de mañana me presentaré delante de ti, y esperaré”. Salmos 5: 3.

“Reunid todas vuestras facultades para mirar hacia arriba, no hacia abajo a vuestras dificultades; entonces no desmayaréis por el camino. Pronto veréis a Jesús detrás de la nube, extendiendo su mano para ayudaros; y todo lo que tendréis que hacer será darle vuestra mano con fe sencilla y dejarle que os guíe. A medida que manifestéis confianza, tendréis esperanza por la fe en Jesús. (5TI. 545).

Reflexión: ¿Qué es lo primero que hace cada mañana? ¿Mira las noticias, su correo electrónico o las redes sociales? ¿Empieza a pensar en todos sus problemas? ¿O mira a Jesús? Al empezar este día, comprométase a mirar a Jesús en vez de enfocar su mirada en sus problemas. Mire a Jesús para que le dé esperanza en lugar de buscar ayuda en el mundo secular.

Motivos de Oración

Gratitud: Cerca de mil personas se han inscrito a Quecurso.adventista.es y a otras plataformas de recursos, adoramos a Dios porque muchas personas están reconociendo su necesidad espiritual y están buscando maneras de crecer en su caminar con Dios. Agradecemos a Dios porque hay decenas de grupos de oración en nuestra UAE y miles en el mundo como resultado de esta pandemia, ojalá y sigamos así.

Oremos por los miembros de la iglesia en Alemania, Francia, España, Italia y Bélgica. Estas áreas vulnerables todavía están luchando para reducir el virus. Por sanidad y fortaleza para aquellos que han perdido seres queridos.



Por los miembros de la iglesia en todo el Medio Oriente, especialmente en Irán e Israel. Por aquellos que viven apretados en pequeños apartamentos con poco aire fresco y sin capacidad para hacer ejercicio.

Por sus vecinos que todavía no conocen a Jesús. Ore para que Dios le dé ideas para compartir la esperanza de Jesús con ellos, a través del evangelismo Quecurso.adventista.es; HopeMedia.es, Adventista.es u otros recursos en línea.

Por aquellos que en su propia iglesia o comunidad están luchando contra el COVID-19 ahora mismo. Para que la mano sanadora de Dios esté sobre ellos.

Oremos para que todos seamos mayordomos fieles y devolvamos nuestros diezmos. Aunque los tiempos son difíciles, la Biblia nos dice que aquellos que honran a Dios, Él honrará (1 Sam. 2:30).

Te Invito a ver este video, haz clic en el enlace:

https://www.youtube.com/watch?v=CMPEO0we7n0&list=PLOGSrW5xR73Sx5n2EBc_hDoCnk5dKeH5

100 días de
oración
27 de marzo al 4 de julio de 2020



Adaptado por ministerio personal UAE 2017-2022

+ Info ministeriopersonal@adventista.es



Día 20- miércoles 15 de abril de 2020

Dios es fiel

Leer & Meditar

“No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar”. 1 Corintios 10:13.

“El enemigo no puede ir ni un milímetro más allá de su territorio asignado. No hay poder en todo el ejército satánico que pueda desarmar al alma que confía, con sencilla fe, en la sabiduría que descende de Dios. Cristo es la torre de nuestra fortaleza, y Satanás no tiene poder sobre el alma que anda con Dios con humildad de espíritu... En Cristo, el alma tentada encuentra ayuda perfecta y completa. Los peligros acechan en todos los senderos, pero todo el universo celestial se mantiene en actitud de alerta para no permitir que nadie sea tentado más de lo que puede soportar. (Dios nos Cuida, 64).

Reflexión: ¿Sientes que estás lidiando con más de lo que puedes soportar? Dios promete que no nos dará más de lo que podemos soportar. Si te sientes abrumado, reclama la promesa de *1 Corintios 10:13*. Reclama las promesas de *Filipenses 4:13*, y *Salmo 61: 2*. Consuélate hoy en las promesas de la Palabra de Dios.

Motivos de Oración

Gratitud: A través de Europa (y probablemente muchos lugares alrededor del mundo), muchos jóvenes que no han estado asistiendo a la iglesia, están muy activos en grupos de estudio en línea. Agradecemos a Dios por este creciente interés en Dios y en Su Palabra, agradecemos por lo que hace JAE y Min de la Familia en la UAE.



Oremos para que muchos jóvenes en Europa estén interesados en aprender a estudiar la Biblia. Oremos para que haya un gran avivamiento entre nuestra juventud, especialmente en España.

Por los jóvenes de todo el mundo, que participan en los 100 Días de Oración dirigidos por el Departamento JA y Ministerios de Niños de la Asociación General. Para que aprendan que cuando oramos, Dios escucha y responde la oración.

Por los maestros mientras luchan por impartir clases virtuales. Ore para que Dios les dé sabiduría sobre cómo utilizar la tecnología que es beneficiosa para todos. Por sabiduría y paciencia.

Por aquellos que recientemente han perdido a sus seres queridos y que están desconsolados. Ore por quienes están aislados y luchan por sentir que Dios todavía está cerca, por todos los extranjeros que estamos en España, que ven como sus familias en sus países de origen son también afectados por el COVID-19.

Por los profesionales de la salud, médicos y enfermeros, para que Dios les dé fuerzas para seguir luchando contra este virus.

100 días de
oración

27 de marzo al 4 de julio de 2020





Día 21- jueves 16 de abril de 2020

Hablemos de Fe

Leer & Meditar

“Ahora conozco que Jehová salva a su ungido; lo oirá desde sus santos cielos con la potencia salvadora de su diestra. Unos confían en carros, y otros en caballos; pero nosotros del nombre de Jehová nuestro Dios tendremos memoria”. Salmo 20:6-7.

“Haced de la Palabra de Cristo vuestra seguridad. ¿No os ha invitado a ir a él? Nunca os permitáis hablar de una manera descorazonada y desesperada. Si lo hacéis perderéis mucho. Mirando las apariencias, y quejándoos cuando vienen las dificultades y premuras, revelaréis una fe enferma y débil. Hablad y obrad como si vuestra fe fuera invencible. El Señor es rico en recursos: el mundo le pertenece. Mirad al cielo con fe. Mirad a Aquel que posee luz, poder y eficiencia”. (PVG, 112).

Reflexión: ¿Que significa hablar y actuar con fe? ¿Si nuestra fe es débil, como hacemos para que se fortalezca? Comparta con alguien hoy una experiencia cuando su fe fue fortalecida, o cuéntale a alguien un testimonio de una oración contestada.

Motivos de Oración

Gratitud: Adoramos a Dios por el mensaje de salud que Él nos ha dado, y que nos ayuda a estar fuertes para combatir la enfermedad. Agradecemos a Dios por darnos el privilegio de compartir este mensaje de salud con otros de diversas maneras.

Oramos para que Dios nos ayude a convertirnos en un pueblo de fe fuerte, porque sabemos que nos esperan pruebas mucho más difíciles.



Por el derramamiento del Espíritu Santo, para que el trabajo pueda estar terminado y podamos irnos con Jesús.

Por sabiduría para los pastores y administradores mientras buscan consolar, alentar y dirigir en medio del caos.

Para que hagamos nuestro mejor esfuerzo en vivir los principios de salud que nos han enseñado y así nuestro cuerpo pueda tener un sistema inmunológico fuerte.

Para que el amor de Dios nos llene, nos mueva, nos transforme de nuevo el corazón, para que podamos compartir su amor con aquellos que no tienen esperanza.

Nota: Si tienes un testimonio sobre la oración y desea compartirlo, puedes escribir a ministeriopersonal@adventista.es

Te ánimo a compartir la web Quecurso.adventista.es de la Voz de la Esperanza, aquí se ofrecen estudios bíblicos y es un recurso misionero muy efectivo.



Adaptado por ministerio personal UAE 2017-2022

+ Info ministeriopersonal@adventista.es